

Laufen für herzkrankte Kinder in Österreich

Ob Laufanfänger, Fortgeschrittene oder Profiläufer, jeder ist willkommen. Die Veranstaltung richtet sich an Einzelpersonen sowie an Unternehmen, die Gesundheitsvorsorge großschreiben und ihre Mitarbeiter zu mehr Bewegung motivieren wollen. Aber auch bewegungsfreudige Einzelpersonen stellen ihre gesundheitliche Motivation in den Dienst der guten Sache. Einerseits soll der Einstieg in die Bewegung leicht und schmackhaft gemacht werden, andererseits wird für Fortgeschrittene und Profiläufer eine professionelle Trainingsbegleitung angeboten. Mit der Teilnahme werden herzkrankte Kinder und deren Familien durch die Organisation Herzkinder Österreich unterstützt. Der Reinerlös geht an Herzkinder Österreich. Termin: **Samstag, 07. September 2019**, Sportplatz Thaur. Start-



Der Herzlauf Tirol findet in Thaur statt.

Foto: Veranstalter

zeit: 14:30 Uhr (Kinderlauf),
17:00 Uhr (Herzlauf Tirol).
Weitere Infos und Anmeldung:
www.herzlauf.at
meinbezirk.at/event/437292